Las fuerzas de seguridad argentinas son un serio peligro: Washington Post

(AFP, EFE y PL)

WASHINGTON, 8 de marzo.- Las fuerzas argentinas de seguridad representan hoy un peligro mucho más serio para el país que la guerrilla urbana que tenían por misión eliminar, afirmó hoy aquí el diario The Washington

En un largo articulo de su corresponsal en Buenos Aires, el influyente diario citó el caso de la diplomática argentina Elena Holmberg, secuestrada a finales de 1978 y cuyo cadaver fue encontrado en el río Luján en enero último, como ejemplo de la situación que impera en ese país.

Alla muerte de Holmberg, amiga personal del presidente Jorge Rafael Videla, no ha sido aclara-

"La ironia del caso es que Holmberg se solidarizó firmemente con los métodos de secuestros, torturas y ejecución utilizados por los servicios secretos argentinos para combatir la subversión, los mismos métodos que se usaron contra ella", dijo el Post.

Observadores diplomáticos citados por el corresponsal, creen que la diplometica fue eliminada porque hable obtenido informaciones perjudiciales para las fuerzas armadas dusu estadía en París nao agregada de prensa de la embajada argentina.

Se cree que sus ejecutores fueron los servicios segigs de la Marina, segun

La conclusión del ticulo es que tanto la la como cada una de was Armadas artienen su propio r**un de la** muerte" **president**e Videla z de controlarios.

MORENA

de ciudadanos acaecidas bajo el actual gobierno militar de Argentina, a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

Dicha solicitud fue formulada por la Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU), según anunciaron familiares de detenidos desaparecidos argentinos.

De acuerdo con la información brindada por la CADHU, el número de desaparecidos en Argentina desde el golpe militar de marzo de 1976 está estimado entre 20 mil y 30 mil, situación que se agrava porque las desapariciones continúan a un ritmo mínimo de 3 a 6 diarias.

MANIFESTACION **OBRERA**

En Buenos Aires, 400 trabajadores despedidos por el cierre de una planta metalurgica efectuaron una manifestación acompañados de sus familiares en demanda de que se les abone el 100 por ciento de la indemnización.

Los obreros de la acería Ohler, cuyo patrimonio pertenece a la empresa Fabricaciones Militares y a capitales germanoccidentales, fueron informados en la vispera que aún no hay solución al respecto.

Esa planta, que originalmente tenía mil 200 trabajadores, efectuó despidos paulatinos hasta el cierre definitivo la semana pasada, que efectuó a los 400 obreros que aún laboraban allí.

UNO MASIUND

La fuerza de seguridad argentina más peligrosa que la guerrilla: TWP

WASHINGTON, 8 de marzo berg, agregada de prensa de la (AFP y EFE). - El diario estadunidense The Washington Post afirmó hoy que las fuerzas argentinas de seguridad representan un peligro mucho más serio para el país que la guerrilla urbana a la que tenían por misión eliminar. Mientras, la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas reunida en Ginebra, fue instada a crear un grupo que investigue las desapariciones de ciudadanos en la nación platen-

La petición al organismo de las Naciones Unidas fue hecha por la Comisión Argentina de Derechos Humanos (Cadhu), informaron en Ginebra familiares de detenidos y desaparecidos, durante una conferencia de prensa. Las mismas personas pertenecen a una organización dedicada a apoyar a quienes se manifiestan periodicamente en la Plaza de Mayo, frente a la casa de gobierno, en demanda de noticias sobre parientes desaparecidos.

Aqui, The Washington Post, en un artículo de su sorresponsal en Buenos Aires, citó el caso de la diplomática argentina Elena Holmberg. quien fue secuestrada a finales de 1978 y cuyo cadáver se encontró en el río Luján en enero pasado.

Lo sucedido a Elena Holm-

embajada argentina en París y amiga personal del jefe de la junta militar, Jorge Rafael Videla, se cita en el periódico como ejemplo de que la represión alcanza a las propias fuerzas gubernamentales.

La Cadhu, por su parte, afirmó que de marzo de 1976 a la fecha suman entre 20 y 30 mil los desaparecidos en Argentina y que actualmente el ritmo de casos idénticos de tres a seis diarios